
 

    

   

      

嬉しく感じていること １ ～ 地域の中の幼稚園であることの良さを ～ 

赴任してからほぼ１ケ月が過ぎました。ずい分、各教

室や建物のいろいろな部屋の様子、園庭の植物や遊具な

どについて理解できています。園児たちの名前も覚えて

きました。名列表の上だけですが・・・。錦郡小学校勤

務の時に知った苗字の人がいて、「○○さんの兄弟さん

ですか？」と質問したりしております。どんな感じの弟

さん、妹さんかな？と楽しみにしております。 

園の協議会員として、お力添えいただいている端山さ

んや棚田さん、大塩さんは以前からの知り合いで、小学

校勤務時にもいろいろご協力いただいていた方々であ

り、懐かしく、また嬉しく感じております。また、ボランティアでいろいろな行事などでお世話になってい

る濱口さん、久保さんも顔見知りの仲でしたし、兄・姉のお話を通じて話題に事欠かない方々でした。先日、

小学校勤務の時にお世話になっておりました２０人ほどの方々に、「また、錦織の地で勤務することになり

ました。よろしくお願いします。いろいろな面でのご協力と園児募集にかかわってご支援をお願いします。」

とご挨拶の電話をしました。民生・児童委員、青少年指導員や婦人会等で地域を盛り上げていただいている

方々、錦寿いきいきクラブや見守り活動でお世話いただいていた方々、旧ＰＴＡの役員さんや総代で小学校

に関わっていただいていた方々です。見守り活動で頑張っていただいていた方が、現在、いきいきクラブで

人形劇のお世話いただいているとかで、たくさんの人たちのつながりを発見し、またまた嬉しくなってしま

いました。「戻ってきたんか」と言って幼稚園を訪問してくださる方もおられて・・・。本当に頑張らねば

と決意を新たにすることが何度もありました。地域の中の幼稚園であり続けるために！（ちなみに、現在会った

園児は４人です。用事があって来られた方、４月上旬に遊びに来られた方・・・早くみんなに会いたいです。） 

嬉しく感じていること ２ ～ 先生方の頑張り、きめ細やかさ ～ 

前任校の小学校の先生方もいろいろな面で大活躍でしたが、本園をはじめ市内の各幼稚園の先生方の頑張

りを知る度に感服いたしております。直接園児に関わる面での各先生方のきめ細やかさは言うまでもなく、

園をまたがって各組織で取り組まれている活動や研修内容がとても素晴らしいと感じています。各園とも園

児数のこともあり、とても少ないスタッフで、あれもこれもとやりこなされている中にあって、市内の子ど

もたちのためにといった視点で、いろいろな組織を編成して精力的に活動されています。系統的に研修活動

を続けてこられた足跡などを見せていただき、各組織の打ち合わせに参加させていただいて、とても感銘を

受けております。早く園児に関わり、本園はもとより各組織の一員として頑張ってまいりたいと思います。 
 

最近の様子  ～ 確実に季節が進んでいます。嬉しいこと３ も ～ 校務員チーム中谷さんの手作りです。↓ 
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